Lunes 24 de Enero del 2011

El Financiero Inflación retomará una clara tendencia a la baja en 2011 Marcela Ojeda Castilla El Banco de México (Banxico) y la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) descartaron que la reciente alza en los precios de algunos productos en el país pueda repuntar la inflación. Afirmaron, incluso, que es de esperar que en 2011 la inflación general anual retome una clara tendencia a la baja. En su anuncio de política monetaria donde ratificó la decisión de su junta de gobierno de mantener en 4.5 por ciento su tasa de referencia, el Banxico anotó que si bien el citado incremento ha sido notorio, en muchos casos obedece al aumento de los precios internacionales de productos primarios.P.C. inflación, Banco de México, política monetaria Mercados, atentos a la reunión de la Fed de esta semana Clara Zepeda Hurtado Ante el dilema que enfrentan algunas economías para controlar el alza de precios o contener la apreciación de las divisas, los mercados financieros estarán atentos al mensaie de política monetaria de la Reserva Federal (Fed) de Estados Unidos, para determinar si la mejoría reciente en las perspectivas económicas pudiera frenar en alguna medida el estímulo cuantitativo que está llevando a cabo. El banco central estadounidense decidirá este martes y miércoles si mantiene sin cambios su arsenal de apoyo -readquisiciones adicionales de obligaciones del Tesoro-, para sostener la reactivación de la economía estadounidense, que lanzó en noviembre. En economías como la de Brasil, por ejemplo, el real se ha apreciado 39 por ciento desde 2008 y el ajuste de tasas podría atraer nuevas oleadas de dólares; en tanto, su inflación ya supera la meta oficial (4.5 por ciento), pero subirá más por la pérdida de las cosechas tras las inundaciones. P.C. precios, inflación, Fed, política monetaria IPC bajó 1.77% en la última semana Clara Zepeda Hurtado La renta variable de los mercados emergentes perdió terreno la semana pasada ante la expectativa de alza en las tasas de interés derivada de las crecientes presiones inflacionarias como es el caso de Brasil. China y la India. De acuerdo con el reporte semanal de Santander, entre los mercados emergentes que han bajado respecto a su máximo de los últimos 12 meses se encuentra China, con un retroceso de 15.8 por ciento; la India, 12.3; Chile, 6.9; Brasil, 5, y México cedió 2.5 por ciento. El Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) retrocedió 674 puntos, equivalente a una caída semanal de 1.77 por ciento nominal y 2.10 por ciento en dólares al cerrar en 37 mil 321.11 unidades. P.C. Índice de Precios y Cotizaciones, BMV, mercados emergentes, sistema financiero Petróleo en aguas profundas, para largo La primera producción de petróleo proveniente de aguas profundas en México va para largo: con suerte podrá obtenerse, incipientemente, en el último año del próximo sexenio. De acuerdo con la Secretaría de Energía, en su Prospectiva del Mercado de Petróleo Crudo 2010-2025, la primera producción obtenida en aguas profundas tendrá lugar a finales de 2017, "sujeto al descubrimiento de reservas de aceite en 2010". La producción inicial se estima en cinco mil barriles diarios y provendría el proyecto Golfo de México B, agregándose hasta 2018 los proyectos Golfo de México Sur y Área Perdido. P.C. petróleo, producción, aguas profundas Crece 7.9% el mercado de las TIC en México (Adrián Arias) El mercado de las Tecnologías de la Información y Comunicación (TIC) generó en México ingresos por tres mil 700 millones de dólares al cierre de 2010, lo que significa que este segmento creció en un nivel de 7.9 por ciento en comparación con el año anterior, de acuerdo con datos de la consultoría Neoris. Rolando Garay, presidente de Neoris México, dijo que este nivel de crecimiento es "positivo", pues demuestra que las TIC cuentan con un potencial de crecimiento significativo, aun en periodos de poscrisis económica. Comentó que el país detenta una posición favorable en América Latina dentro del mercado de tecnología, pues ocupa el segundo lugar, después de Brasil, en materia de ventas y desarrollo de soluciones tecnológicas; asimismo, externó que México se ubica en el tercer lugar de todo el continente americano, en donde Estados Unidos conserva la primera posición dentro de este segmento. P.C. TIC, tecnologías de la información, tecnología Alertan industriales sobre capitales foráneos de corto plazo (Isabel Becerril) Industriales del país advirtieron que el Banco de México (Banxico) es el que dicta los niveles de las tasas de interés, y al ser más atractivas que en otras naciones, como sucede ahora, ocasiona que capitales extranjeros de corto plazo lleguen y se fortalezca el peso. Pero no todo es positivo, porque aunque llega inversión a México, es capital de corto plazo y en el momento en que las tasas de interés bajen saldrán del país, sentenció Armando Martín Dueñas, presidente de la Cámara del Calzado de Guanajuato. Además, agregó que al contar con un superpeso, los productos locales se encarecen en el exterior y dejan de ser atractivos para los clientes. P.C. sector industrial, inversión Prevén Cepal y OIT mejoría del empleo durante 2011 Zenyazen Flores Aunque se espera un descenso adicional en el desempleo durante 2011 tras la reactivación económica mundial, un informe conjunto elaborado por la Cepal y la OIT reveló que la recuperación económica no garantiza un crecimiento con trabajo decente a largo plazo. La reactivación económica mostrada por la mayoría de los países de América Latina y el Caribe durante 2010 permitió que el desempleo en la región bajara 0.6 puntos porcentuales y se espera un descenso adicional de entre 0.2 y 0.4 puntos en 2011, según indicaron la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal) y la Organización Internacional del Trabajo (OIT). En el caso de México, pese a que la tasa de desempleo pasó de 5.6 en 2009 a 5.4 por ciento en 2010, siendo de las más bajas de la región, fue el único país en el que los salarios no crecieron, al registrar una pérdida del poder adquisitivo de 0.3 por ciento, reportó la OIT en el Panorama laboral de América Latina y el Caribe 2010. P.C. CEPAL, OIT, empleo, América Latina Fracasa 85% de los trabajadores que buscó una nueva ocupación (Zenyazen Flores) De acuerdo con la encuesta mundial Workmonitor realizada por Randstad, 85 por ciento de los mexicanos con empleo que buscaron otro trabajo durante 2010, no fueron capaces de encontrarlo. Esa condición sitúa a México en la posición número 11 dentro del comparativo que la empresa de recursos humanos hizo en 27 países. La situación en México fue similar a la vivida en Estados Unidos donde, de igual manera, sólo 15 por ciento de los empleados que buscaron trabajo lo encontraron. Sin embargo, en un comparativo con los países asiáticos China y la India, la situación de nuestro país resulta muy inferior, ya que el 61 por ciento de los chinos que buscaron oportunidades profesionales las encontraron, y en la India 47 por ciento. P.C. empleo Sin empleo, 2 millones 507 mil personas en 2010 Arturo Robles En 2010 la Tasa de Desocupación (TD) a escala nacional se ubicó en 5.4 por ciento de la Población Económicamente Activa (PEA), equivalente a dos millones 507 mil personas, dato ligeramente menor al resultado observado en 2009, cuando se presentó la crisis económica global. Ese

comportamiento se derivó del aumento del desempleo que se reportó en la segunda mitad del año, y que según las cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), fue influida por las alzas de la población mayor de 14 años edad productiva- y de la PEA. Así, la recuperación del empleo esperado en 2010 no fue suficiente, ya que con relación a 2009 únicamente se observó una ganancia de casi 23 mil empleos; sin embargo, con respecto a 2008 las cifras muestran un aumento de 708 mil desocupados en todo el país. P.C. empleo, PEA, INEGI Crisis y reservas internacionales Araceli Damián La economía mexicana sufrió un enorme daño a consecuencia de la crisis internacional de 2008. En ese entonces, el gobierno federal no echó a andar medidas para contrarrestar sus efectos, debido, entre otras cosas, a que supuso que sólo se padecería un catarrito gracias a la "fortaleza financiera" y el equilibrio fiscal que supuestamente tenía el país. Fue tal la pulmonía de la economía mexicana que el PIB se contrajo 9.6 por ciento en el segundo trimestre de 2009, mientras que en septiembre de ese mismo año el desempleo desestacionalizado alcanzó 5.99 por ciento, la mayor tasa observada en varias décadas. Felipe Calderón no aprendió la lección, ahora se aventura a afirmar que las reservas internacionales de divisas permitirán al país "aguantar" cualquier impacto y evitar consecuencias tan graves como las vividas. Su apreciación está basada en la ideología de mercado, que supone que las únicas variables que cuentan para evaluar una economía son las que le interesan al capital financiero. Recordemos que para el FMI (Fondo Monetario Internacional) un país con un déficit fiscal e inflación aparentemente en equilibrio puede tener un grado de calificación "A", aun cuando padezca alto desempleo por varios años. P.C. crisis, reservas internacionales Acuerdo comercial con Brasil, tiro de gracia para el campo Héctor Chávez Un acuerdo comercial con Brasil sería el tiro de gracia para el campo mexicano, por lo que se debe tomar en cuenta la demanda de los productores nacionales de excluir al sector agropecuario de este convenio, señaló Gerardo Sánchez García, presidente de la Confederación Nacional Campesina (CNC). El dirigente exigió a la Secretaría de Economía (SE) reconsiderar su actitud y escuchar la advertencia de la central que, junto con el Consejo Nacional Agropecuario, sostiene que un acuerdo comercial agropecuario con el tercer país exportador de alimentos en el mundo es una amenaza para la agroindustria azucarera, la avicultura y ganadería; la producción de café y de granos como el maíz de México. P.C. Brasil, acuerdo comercial, campo Reforma Suben precios 0.17% en primera quincena Juan Carlos OrozcoCiudad de México (24 enero 2011).- Durante la primera quincena de 2011, el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) registró un avance de 0.17 por ciento, inferior al 0.75 por ciento registrado en el mismo lapso de 2010, informó el Banco de México (Banxico). Pese al fuerte aumento experimentado por los cigarrillos, de 10.8 por ciento, y al incremento recurrente de las gasolinas, la tasa de inflación de los primeros 15 días del año no fue tan alta, ante el descenso de 14.7 por ciento en el precio del jitomate. En tanto, un importante grupo de productos agrícolas presentó bajas en el periodo referido. Entre los perecederos que redujeron sus precios se encuentran la calabacita, tomate verde, chayote, papa, chile serrano y papaya. De esta forma, el índice no subyacente de precios agropecuarios registró una contracción de 1.18 por ciento. Específicamente, el renglón de frutas y verduras tuvo una caída de 2.78 por ciento, en la primera quincena de enero. P.C. inflación, precios Advierten desafíos para AL tras crisis París, Francia (24 enero 2011).- Aunque América Latina vive una buena década en materia de crecimiento, debe enfrentar los desafíos posteriores a la crisis, como la guerra de divisas, alertaron líderes de la región y de organismos internacionales. Las políticas monetarias de ciertos países desarrollados afectan a la región, a raíz de la apreciación de sus divisas y el flujo descontrolado de capitales, señaló el Presidente de Colombia, Juan Manuel Santos, invitado a un foro organizado por la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) y el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) "Antes éramos un vagón, antes estábamos esperando siempre ayuda de las locomotoras: Europa, Estados Unidos, Japón, pero eso ya no es realidad", comentó Santos. P.C. América Latina, crisis, políticas monetarias, países desarrolados Abre dólar a 12.18 pesos a la venta Ernesto SarabiaCiudad de México (24 enero 2011).- Aunque el peso mexicano ha cedido parte de su ganancia en los últimos minutos, todavía se mantiene en terreno positivo contra el dólar, encontrando soporte en los resultados financieros de corporativos favorables y pese a la caída del mercado accionario local. Al momento, en ventanillas de Banamex, el dólar se compra en 11.78 pesos y se vende en 12.18 pesos, 2 centavos por debajo del nivel anterior. Por la misma tónica se observan las transacciones en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM). Según Consultoría Internacional Banco, el billete estadounidense se recibe en 11.60 pesos y se ofrece en 12.10 pesos, 5 centavos más barato respecto al viernes. P.C. tipo de cambio, dólar Queda salario por los suelos Ulises DíazCiudad de México (24 enero 2011).- De todos los países de América Latina, México fue el único que en 2010 sufrió una reducción de 0.6 por ciento en el salario medio real, según la Comisión Económica para América Latina (Cepal). Datos del documento "Balance de las Economías de América Latina y el Caribe", elaborado a fines de 2010, destacan que Brasil, por ejemplo, reportó una recuperación de 2.4 por ciento; Chile, de 2.1, y Argentina, de 12.6. La mayor fue la de Honduras, pues, por decreto presidencial, la nación incrementó el salario mínimo 70.4 por ciento el año pasado en comparación con 2009. P.C. salarios, América latina, Cepal Pierde BMV 0.18% Ernesto CorderoCiudad de México (24 enero 2011).- Sin información económica relevante y en medio de reportes corporativos positivos, los índices accionarios estadounidenses inician con avances, mientras el principal indicador de la Bolsa Mexicana de Valores, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) registra descenso. La BMV pierde 0.18 por ciento en su principal indicador, al ubicarse en 37 mil 252.49 puntos, en un mercado con un volumen de 3 millones de acciones, por un importe de 83 millones 126 mil 300 pesos. Entre las emisoras con ganancias destacan Gruma, con 5.04 por ciento (GRUMA); Grupo Mexicano de Desarrollo, con 3.04 por ciento (GMD), y los papeles de Grupo Pochteca, con 2.35 por ciento (POCHTEC). P.C. BMV, sistema financiero Permiten a Pemex hasta 10 mmdd en deuda Alma HernándezCiudad de México (24 enero 2011).- Petróleos Mexicanos (Pemex) tiene permitido captar deuda por un techo máximo de 10 mil millones de dólares durante 2011, de los cuales 35 por ciento serán deuda neta para cumplir con su programa de inversiones. El restante 65 por ciento es para asumir el vencimiento de créditos contratados en periodos anteriores. Aunque su Programa de Financiamiento 2011 pretende captar deuda debajo del nivel autorizado por el Congreso, anticipando un total de 8 mil millones de dólares. En consecuencia, el endeudamiento neto sería de mil 500 millones de dólares, según estimaciones establecidas en el

documento hecho público por primera vez a través del portal electrónico de la paraestatal. P.C PEMEX, petróleo, deuda El Universal http://www.eluniversal.com.mx/primera/36232.htmlUrge cambio fiscal a Pemex, planteanJosé Manuel Arteaga | El UniversalPetróleos Mexicanos (Pemex) operará en 2011 entre la incertidumbre presupuestal que limita la capacidad de planear y licitar, afirmó Juan José Suárez Coppel, director de la empresa. El funcionario planteó que la paraestatal no tiene la capacidad para asegurar su propio presupuesto operativo. " Este año tenemos 40% del gasto de operación que necesitamos. Entonces, ahorita, no tenemos certeza de que si vamos a tener... Obviamente esto nos ayuda a operar como para la mitad del año; en algún momento se nos va a dar más", dijo Suárez Coppel. P.C. PEMEX, petróleo, cambio fiscal http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/84185.htmlRemesas y dependenciaJosé Luis de la Cruz Gallegos* | El UniversalDurante las últimas décadas las remesas que llegan a México se constituyeron en la salida a la crisis económica y social que se vive. En una primera etapa las familias pobres, principalmente las campesinas, fueron las que recurrieron a la migración como medida para enfrentar sus restricciones. El severo deterioro del campo nacional aceleró la salida de sus pobladores tanto a las ciudades como hacia EU. El problema aumentó durante la década pérdida, cuando la llamada crisis de la deuda afectó la capacidad productiva nacional provocando que el mercado laboral entrara en un problema estructural del cual no ha podido salir. La dimensión del estancamiento implicó que el fantasma del desempleo se abatiera en prácticamente todas las urbes del país, limitando con ello la capacidad interna de México para absorber la mano de obra que salía del campo. P.C. remesas, dependencia, crisis http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/84187.htmlMercados prevén que Fed mantenga políticaWASHINGTON.&mdash: La Reserva Federal (Fed) de Estados Unidos celebrará esta semana su primera reunión del 2011, una cita que suscita poca expectación ya que los mercados adelantan que el banco central mantendrá los tipos sin cambios durante todo el año. El Comité de Mercados Abiertos (FOMC) de la Reserva Federal, que fija el rumbo de la política monetaria, se reúne el martes y el miércoles para analizar la marcha de la economía de Estados Unidos en un encuentro que se espera deje los tipos de interés en los niveles próximos a cero en los que se encuentran desde 2008. P.C. política monetaria, Fed El Economista http://eleconomista.com.mx/finanzas-publicas/2011/01/23/bajaquinta-semana-riesgo-país-mexicoBaja por quinta semana riesgo país de MéxicoEl riesgo país de México, medido a través del Indice de Bonos de Mercados Emergentes (EMBI+) de J.P Morgan, se ubicó el viernes en 130 puntos base, un punto base por debajo del nivel previo, por quinta semana consecutiva a la baja. La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) reportó en el Informe Semanal de su vocería que en lo que va del presente año, el riesgo país de México ha descendido 19 puntos base. En cambio el riesgo país de Argentina aumentó seis puntos base, mientras que el de Brasil se mantuvo estable durante el lapso referido, para ubicarse en 478 y 169 puntos base, en ese orden. P.C. riesgo país, SHCP http://eleconomista.com.mx/finanzas-publicas/2011/01/23/banxico-estrena-indice-preciosBanxico estrena índice de preciosLeonor Flores / El EconomistaEl Banco de México (Banxico) difundirá hoy la inflación de la primera quincena de enero bajo la actualización de los productos y servicios que se incluyen en el Índice Nacional Precios al Consumidor (INPC). El área de Análisis de Santander recordó que en el reporte se incorporará la nueva metodología de la canasta de bienes y estructura de ponderación, mediante el cual se calcula la inflación. Entre las novedades se tomará en cuenta la telefonía móvil y las nuevas definiciones para los precios concertados y administrados por el gobierno. Santander explicó que con ello se busca mantener la representatividad del indicador utilizando la " Encuesta Nacional de Ingreso y Gasto de los Hogares 2008", en sustitución de la anterior elaborada hace once años. P.C. índice nacional de precios al consumidor http://eleconomista.com.mx/economia-global/2011/01/23/chinamarca-rumbo-las-materias-primasChina marca el rumbo de las materias primasCon un crecimiento de 10.3% en el Producto Interno Bruto, China se convirtió en la segunda economía mundial desplazando a Japón al tercer lugar. De acuerdo con los expertos, si un país latinoamericano creciera a las tasas del gigante asiático, no habría afectación en la economía mundial. Pero en el caso de China, con una población de alrededor de 1,350 millones, esas tasas de crecimiento se dejan sentir en la economía mundial, así como en la demanda de materias primas y de energía. La semana pasada se dio a conocer que el crecimiento de China estuvo por encima de la previsión oficial de 9.2% y de la mano de éste, el Índice de Precios al Consumo se sitúa en 3.3%, tres décimas más que el objetivo. P.C. China, materias primas http://eleconomista.com.mx/industrias/2011/01/21/desempleo-sigue-aumento-inegiDesempleo sigue en aumento: INEGIPilar Martínez / El EconomistaEl desempleo a nivel nacional en el mes de diciembre fue de 4.94% de la Población Económicamente Activa, es decir que hay 2 millones 321,800 personas sin empleo. Dicho porcentaje es superior al que se registró en el mismo mes de un año antes, cuando se situó en 4.80% la desocupación. El Instituto Nacional de Geografía informó que por sexo, la tasa de desempleo en los hombres aumentó de 4.98% a 5.25% y la de las mujeres cayó de 4.50% a 4.41% de diciembre de 2009 a igual mes de 2010. En el mes que se reporta, un 29.9% de los desocupados no completó los estudios de secundaria, en tanto que los de mayor nivel de instrucción representaron al 70.1 por ciento. P.C. desempleo, INEGI La Jornada http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/01/24/crecimiento-economico-de-mexicopodria-ser-de-4-en-2011-cordero/Crecimiento económico de México podría ser de 4% en 2011: CorderoParís. El secretario de Hacienda de México señaló este lunes que la economía del país podría crecer cuatro por ciento en 2011. En declaraciones a periodistas en los márgenes de una conferencia del OECD sobre América Latina en París, Ernesto Cordero dijo que por ahora se apegaba a la expectativa de cuatro por ciento, pese a que analistas pronostican alrededor de 4.5 por ciento de expansión del PIB para este año. "La mayoría de los expertos concuerdan en que será de alrededor de 4.5 por ciento (...) nosotros aún estamos con cuatro por ciento", informó, indicando que la cifra podría ser revisada al alza. P.C. crecimiento económico http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/01/24/reporta-bdem-inflacion-de-0-17-enprimera-quincena-de-enero/Sube inflación 0.17% en primeros quince días de enero: BdeMMéxico, DF. En la primera quincena de enero de 2011, la inflación tuvo una variación de 0.17 por ciento, muy por debajo del 0.75 por ciento de igual lapso de 2010, y similar al 0.15 por ciento registrado durante el periodo comparable de 2009, informó el Banco de México (BdeM). El menor crecimiento de la inflación en la primera mitad del mes, explicó, fue resultado del desvanecimiento de los efectos por cambios fiscales que entraron en vigor en 2010; menores alzas en las tarifas autorizadas por gobiernos

locales y a las condiciones climáticas que favorecieron la oferta de productos agropecuarios. El índice de precios subvacente aumentó 0.21 por ciento en la primera quincena de este año, mientras que el índice de precios no subvacente aumentó 0.06 por ciento. P.C. inflación, Banco de México The New York Times http://www.nytimes.com/2011/01/22/business/economy/22charts.html?ref=economy Data Shows Less Buying of U.S. Debt by ChinaBy FLOYD NORRISFOR eight years after the United States resumed running large budget deficits in 2002, China was the largest lender, buying a fifth of the new Treasury securities sold during that span — an expenditure of more than \$900 billion. During 2006, China financed more than half the American deficit. When the financial crisis struck hardest, China spent more than \$100 billion on Treasuries over the two-month period of September and October 2008. But over the last year, China has been a net seller of Treasury securities, according to figures released this week by the American government. If that is true, it would be extraordinary, considering the size of the bilateral trade deficit, and there has been speculation that China has been purchasing Treasuries through accounts in other countries. The Treasury Department estimated that China reduced its holdings of Treasuries by nearly \$11 billion in November alone. For the 12 months through November, as the accompanying charts indicate, China reduced its holdings of Treasuries by more than \$36 billion. P.C. China, Estados Unidos, deuda, crisis El País http://www.elpais.com/articulo/economia/Gomez/anuncia/bonificaciones/empresas/creen/empleo/tiempo/parcial/elpep ueco/20110124elpepueco 5/Tes Gómez anuncia bonificaciones a las empresas que creen empleo a tiempo parcialEL PAÍS | EFE 24/01/2011 El ministro de Trabajo, Valeriano Gómez, ha anunciado hoy los detalles de las políticas activas de empleo y de lo que ha llamado plan de choque contra el paro. Tras presidir la Conferencia Sectorial de Empleo en la que ha explicado a los sindicatos las nuevas medidas, Gómez ha revelado que los fondos de la prestación de 350 euros ligada a la formación que sustituirá a la ayuda de 426 euros a los parados sin ingresos tendrá fondos limitados. Además, ha anunciado rebajas en las cotizaciones para las empresas que creen nuevos puestos de trabajo a tiempo parcial con el 50% de la jornada habitual. "Cuando se acaben los fondos, no habrá fondos nuevos hasta el próximo presupuesto", ha afirmado Gómez, quien ha insistido en varias ocasiones que, si bien es cierto que sustiuye a la ayuda de 426 euros, la nueva prestación es "mucho más amplia y mucho mejor". Para financiar esta ayuda, el Gobierno va a "ayudar" a las comunidades, que son las encargadas de las políticas activas de empleo, reorientando dinero de las bonificaciones al empleo y adelantando recursos de los fondos europeos. P.C. empleo http://www.elpais.com/articulo/economia/Sarkozy/propone/G-20/implique/atajar/encarecimiento/alimentos/elpepueco/20110124elpepueco_2/Tes Sarkozy propone que el G-20 se implique para atajar el encarecimiento de los alimentos ANTONIO JIMÉNEZ BARCA | París 24/01/2011 Nicolas Sarkozy, presidente de la República de Francia, se acaba de estrenar como presidente de turno del todopoderoso G-20 y del G-8. Para ello ha elegido una multitudinaria y solemne rueda de prensa en El Elíseo en la que ha presentado los, a su juicio, principales desafíos de esta organización. Entre ellos, ha introducido la necesidad de atajar la escalada ininterrumpida del precio de las materias primas y de determinados alimentos. "Si no hacemos nada contra esta escalada, nos arriesgamos a que haya disturbios por hambre en los países más pobres y, por consecuencia, un impacto desfavorable en el crecimiento mundial", ha advertido, P.C. G-20, alimentos. precios http://www.elpais.com/articulo/economia/Turismo/revisa/baja/cifra/llegadas/visitantes/extranjeros/elpepueco/20110 124elpepueco 3/Tes Turismo revisa a la baja la cifra de llegadas de visitantes extranjerosAGENCIAS - Madrid -24/01/2011 El Ministerio de Industria adelantó la semana pasada que 53 millones de turistas visitaron España. Finalmente, con el dato consolidado han sido algo menos: 52,6 millones de personas. Aún así, la cifra es significativa porque supone el primer incremento tras descensos en las cifras de visitantes desde 2007. El aumento en las llegadas supone un incremento del 1% respecto al año pasado, según la Encuesta de Movimientos Turísticos en Frontera (Frontur). Aunque el conjunto del año registró un aumento de turistas, el mes de diciembre registró un descenso de las llegadas del 4,6% con respecto al mismo mes de 2009, hasta 2,6 millones de visitantes "por circunstancias excepcionales y ajenas a la normal evolución del sector" coincidiendo con el cierre del espacio aéreo español por la masiva ausencia de controladores en sus puestos de trabajo. Industria atribuye también el descenso de llegadas a la

mala climatología en numerosos países emisores europeos con las consiguientes cancelaciones de vuelos. P.C. turismo